

**MILENIO**<sup>®</sup>

# Garra de León

EDITORIALES

06.09.2022/03:03

Que el municipio de León se convertirá en el primero que tendrá crédito con subasta inversa, es decir, que se tendrá una menor tasa de interés y con mejores condiciones para contraerlo para lo cual será apoyado por la Secretaría de Finanzas y Administración del Estado, que encabeza Héctor Salgado Banda.

Se espera que mañana a las 11:00 de la mañana, la Comisión de Patrimonio sesionará para dictaminar si aprueba o no el crédito por 711 millones de pesos y en caso de que así suceda se llevará a cabo una sesión del pleno del Ayuntamiento el próximo 8 de septiembre para posteriormente pasar al Congreso del estado.

Que para las autoridades municipales las condiciones están dadas para contratar el crédito pues cuentan con calificaciones crediticias AA emitidas por dos de las más importantes agencias en la materia a nivel internacional: **Standard & Poor's Global y Moody's**.

De esta manera nos explican, es que existe confianza por parte de las instituciones financieras sobre las capacidades crediticias del municipio. Además **S&P Global** ubica a León como uno de los municipios mejor evaluados, por encima de ciudades como Puebla, San Nicolás de los Garza, Tijuana y Guadalajara.

Que otro de los temas importantes es que el municipio de León es tercer lugar a nivel nacional en el manejo eficiente del presupuesto basado en resultados con un avance importante pues entre 2021 y 2022 el municipio subió 13 posiciones y pasó del número 16 a nivel nacional al tres.

Los únicos municipios que superan a León son los de Benito Juárez, en la Ciudad de México y Morelia en Michoacán, el avance de León en esta medición fue dado a conocer en el diagnóstico de los municipios 2022 a nivel nacional realizado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.